
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和４年 10 月発行  尼 寺 原 
島根県立隠岐高等学校通信 

Vol.175 ＨＰを 
CHECK 

 
 

学 校 行 事 
 

 

SHIMANE OKI HIGH SCHOOL 

分団長 岡田陽夢・野津碧・小倉きらりさん   

 

最後の尼寺原祭で、総合優勝という結果を残すことができてとて

もよかったです。コロナ禍で制限が厳しい中でも頑張ってくれた

青分団のみんなや、開催の準備をしてくださった生徒会や先生方

には、とても感謝しています。 

 

分団長 清水希さん    

 

コロナ禍で制限がある中で、練習を思う様に出来なかったけど、

頑張ってくれた赤組の皆には感謝しています。総合２位という

悔しい思いをしたけど楽しい思い出になりました。今回尼寺原

祭をできたことに感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。 

分団長 野津朋生さん    

 

コロナにより制限が多い中で、応援やデコなどの準備が大変だ

ったけど、頑張ってくれたおかげで応援合戦で１位を取ること

が出来ました。緑組の皆には、とても感謝しています。来年の

尼寺原祭は、今回よりも盛り上げてほしいです。 

 

総合優勝 青組 

 令和 4 年度 尼寺原祭 文化祭 9 月 1 日(木) 体育祭 9 月 5 日(月) 

 

 

 

 

百花繚乱～咲き誇れ美しき我が青春 



赤組 山本楓真さん 

一週間くらいという短い期間で、正直間に

合うかとても不安でしたが、１，２，３年

生全員が協力して取り組んだおかげで、見

事に最高クオリティの作品を作り上げる

ことができました。みんなで盛り上げたこ

の尼寺原祭は一生の思い出です。 

 

体育委員長 藤田航生さん 
コロナや天候不良の影響で予定通り開催すること

はできませんでしたが全校生徒や先生方のお陰で

青春の思い出に残る最高の尼寺原祭になりまし

た。来年以降の尼寺原祭も生徒会を中心に今年以

上に盛り上がることを期待しています。 

 

文化委員長 野坂芙輝さん 
コロナの影響で制限された中での開催となりまし

たが、その中でも全員が精一杯楽しめた尼寺原祭

になったと思います！私自身も最高な思い出にな

りました。来年の尼寺原祭も今年以上に盛り上げ

ていって欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 校 行 事 
 

お 知 ら せ 

 

 今年 3年振りに関西研修旅行を実施します。2年生は

ジオパーク研究の授業で調べたり実践してきました。現

在研修に向けてさらに準備を進めています。研修では関

西の大学や企業を訪問し、これまでの成果を発表しま

す。 

 

 

 

10 月 3（月）・4（火）  中間試験 

     7（金）       図書館開放日（15:30～18:00） 

11（火）～14（金）  2 年関西研修旅行 

18（火）       ロードレース大会 

11 月 7（月）～11（金）  授業公開 

              図書館開放日 

（11 日 15:30～18:00） 

  24（木）～29（火）  期末試験 

 学校行事【10 月・1１月】  

 

フォトスポット １位 赤・青 ３位 緑 

青組 松浦莉央さん 

最初は二週間もない準備期間で来てくれ

る人を満足できるものを完成できるか不

安でしたが、フォトスポット係の１～３年

のみんなや係じゃなくても手伝ってくれ

た同級生のおかげで１位を取ることがで

きたので感謝したいです。 

 

青組 齋藤凛子さん  

３年生になって初めて自分が指示を出す立場になり、うまく下級

生をまとめることができないこともありましたが、皆がサポート

してくれたおかげでよいデコを作ることができました。デコ制作

に携わってくれた青組の皆さんありがとうございました。 

赤組 石田美月さん     

今年から例年使ってきたものとは異なる画材を使用して制作

したためトラブルが多かったけれど、同級生のサポートや１・

２年生が率先して作業をしてくれたおかげでとても良いデコ

を作ることができました。力を合わせて１位を取ることができ

て良かったです。 

齋藤華子さん   

短い期間での衣装制作で大変なこともありましたが、衣装係

の皆で協力し合い、良いものを作りあげることが出来まし

た。そのお陰で応援合戦が映え、一位を取ることができて最

高の思い出になりました。青組の皆さん本当にありがとうご

ざいました。 

石川佑多さん    

３年生の応援係を中心に、たくさん話し合って構成を考えまし

た。緑分団のテーマである「常山蛇勢」に沿った応援合戦がで

きたと思います。また、１～３年生の協力のおかげで１位とい

う結果でとても嬉しく、最高の思い出になりました。 

衣装 １位 青 ２位 緑  ３位 赤 

デコ １位 赤・青 ３位 緑 

応援 １位 緑 ２位 赤 3位 青 

生徒会長 村上遥さん 
大変だったこの期間、無事楽しく終わることができまし

た。ありがとうございました。準備には少ししか携わる

ことができませんでしたが、その間仲間の大切さ暖かさ

を知りました。来年も全校生徒のいい思い出になる尼寺

原祭にしてほしいです。 

 

副会長 濱口栞太さん 
コロナウイルスや天候不良など、予定通りに行かないこ

ともありましたが、たくさんの方々の協力のおかげで間

違いなく３年間で一番の学園祭を創り上げることがで

きました。来年は今年を超える祭りを創り上げてほしい

と思います。 

生徒会４役より 

１回戦 隠岐 ０―１ 安来 
 
硬 式 野 球 部 選手権大会  (7/17) 

高等学校小編成の部 銀賞 
 
吹 奏 楽 部  吹奏楽コンクール  (8/6)  

 
水 泳 中国高等学校選手権水泳競技大会（7/22~24） 

自由形 50ｍ 第４位 大濱 

自由形 100ｍ 第４位 大濱   

 

 部 活 動 大 会 結 果 
 


